

Forums pour l'entourage

Ma fille de 19 ans consomme du cannabis ?

Par Hunkydory Posté le 06/01/2023 à 10h01

Bonjour

Depuis un an environ nous trouvons régulièrement des cigarettes éclatées des feuilles à rouler et quelques résidus de résine de cannabis dans les poches des vêtements de ma fille qui a 19 ans.

C'est d'abord des paquets de cigarettes qu'on a trouvé d'as sa chambre à peine cachés.

Je lui ai demandé si elle fumait des cigarettes et des joints et à chaque fois sa réponse est ce n'est pas à moi je garde ça pour ma copine dont les parents sont très strictes ou bien c'est des restes des soirées et je te jure que je ne fume pas.

Jusqu'ici j'ai bien voulu la croire jusqu'à ce que mon mari tombe sur 21 g de résine dans des sachets plastique des un sac de vêtements vide à peine vraiment cachés.

Je suis désemparée par la situation et le fait que ma fille ne reconnaisse pas les faits devant ces preuves irréfutables de sa consommation et ou de son implication dans un trafic comme revendeuse ou nourrice.

Nous voulons l'aider mais je ne sais pas comment faire d'autant que j'ai tendance à me mettre en colère et la prendre de front.

Pourquoi continue t elle à nier ?

Si quelqu'un a des conseils ils sont les bienvenus.

4 réponses

Dis - 06/01/2023 à 17h30

Bonsoir

Ils sont dans le deni je pense et venant des parents je pense que c'est guère rejouissant...ils ont certainement conscience à l'instant T....

J'espère que c'est un passage..moi mon fils de 21 ans en plein dedans depuis 1 année de sa première...bien évidemment c'est pas lui...non il ne fume pas...

Toujours est-il qu'à ce jour son permis renouvelé par an, des amendes qui sont affichées dans son casier judiciaire, un avocat pour le défendre, des études extrêmement chères pour l'éloigner de ces addictions..mais de gros doutes..tant qu'il n'y aura pas un déclic de sa part..je suis quasi sûre que c'est moi qui m'enfonce à vouloir aider mon fils.

Mais peut-être qu'elle prendra conscience au plus vite et un passage de sa vie.

Dis

Gab77 - 06/01/2023 à 17h34

Bonsoir,

Comme je vous comprends, mon fils ment comme il respire...

Nous il vient de perdre son permis et va passer au tribunal et je suis sûre qu'il fait des choses illégales mais nous sommes très naïfs alors on ne sait pas quoi. 19 ans descolarisés, pas de diplôme, plus de permis, casier judiciaire, aucun dialogue à la maison. Très très dure à vivre, je suis en pleine dépression. Il avait tout pour réussir et il fout sa vie en l'air.

Je n'ai malheureusement pas de conseils à vous donner, ils sont majeurs, je pense que vous comme nous faisons tout pour les aider mais quand ils choisissent le mauvais côté ce n'est pas simple et personnellement il me détruit! Je lui ai proposé maintes fois de l'emmener voir quelqu'un pour se sortir de cette addiction mais il ne veut rien entendre.

Bon courage à vous

N'hésitez pas si vous voulez vous confier, ça ne résoud pas les problèmes mais ça peut soulager un peu de se sentir comprise

Bonne soirée

Hunkydory - 06/01/2023 à 18h09

Merci à vous deux.

Rachelle - 08/01/2023 à 19h13

Bonsoir monsieur, madame.

Sachez que je me suis jamais arrêtée pour répondre sur un forum, mais votre situation me touche. En effet j'ai 28 ans et j'ai commencé à fumer tôt (15), et aies fait toutes les bêtises qui ont suivi. Mes parents ont tant condamné mon comportement que celui de mon frère, par des coups des punitions, des cris, des demandes à la police de venir nous faire peur. Cela a simplement altéré l'image de notre mère comme protectrice et père comme modèle. Aussi cela a éveillé en nous un antipathie envers les forces de l'ordre.

Oh que j'aurais aimé que ma mère et mon père me disent à ce moment qu'elle m'aime, peu importe qui je suis.

Je vous conseille de lui montrer tout votre amour, lui dire que ça ne vous plaît pas mais ne pas s'engueuler ou péter des câbles. Elle se rendra bien compte que si à la maison elles sentent bien, elle ne voudra pas mettre ça en danger. Si elle a des sachets c'est qu'elle a sûrement déjà rencontré les mauvaises personnes. N'allez pas trop vite en vous transformant en personnes qu'elle craindra (de fait ne se confiera jamais). Peut-être une discussion calme du style : "bon, nous sommes au courant de ce que tu fais et cela ne nous plaît pas. Tout le monde fait des bêtises, nous aussi ne sommes pas tout blancs et nous comprenons que certaines choses paraissent existantes. J'aurais souhaité que tu m'en parles et je comprend que tes engueulades ne sont pas le bon moyen. Je ne t'oblige pas à nous en parler, car je sais que rapidement tu te rendras compte que ce n'est pas le bon chemin. Et ce jour-là maman et papa seront là. Nous t'aimons malgré tout ce que tu pourras faire il est important que tu le sache. Enfin, ce milieu et les personnes qu'on y rencontre sont parfois dangereuses alors je te demande une chose, c'est que si un jour tu as besoin d'être retirée d'une situation tu m'envoies un message (convenir d'un code par exemple un signe - je vais à la bibliothèque @ @ -) et que vous viendrez, vous la ramenez et vous ne lui poserez pas de question.

Voilà ce qui m'aurait aidé. Ainsi elle sait qu'elle peut compter sur vous et elle n'ira pas chercher des alliés ailleurs, car elle aura confiance en vous, elle saura que malgré des erreurs elle pourra se confier. Chercher à lui faire avouer est vain et épuisant.

J'espère que mon message n'est pas trop confus. Je suis sûre que votre fille est intelligente et qu'elle se rendra compte par elle-même que ça ne lui apporte rien, elle sait sûrement déjà que c'est inutile. Je vous conseille de faire des choses avec elle qui lui confèrонт encore plus de sensations et lui donneront envie de passer du temps en famille (concert, théâtre, saut à l'élastique), donnez lui de l'argent de poche. C'est contre instinctif, mais ça lui montrera qu'elle a tout à la maison, l'amour, les sensations, du cash pour les sorties et des parents compréhensifs. Mais si vous la mettez sous pression elle ira chercher le calme et le confort dans les joins et les mauvaises fréquentations et votre relation va se dégrader. Je sais que c'est sur de laisser quelqu'un que l'on aime faire un bêtise, mais faites lui confiance.

J'espère que mon message va vous aider.